

Se desarrolló en #Bayamo, 4to Día Territorial de la Defensa.

Visto: 131

---



Por: Comunicadora AMPP Bayamo

Con la presencia de autoridades y funcionarios del Partido y Gobierno, trabajadores de Comercio y Gastronomía, Educación Municipal, Trabajadores del Cine Céspedes, Trabajo y Seguridad Social, Sector Militar, Minint, Gobierno Municipal, Palacio de Pioneros.



Luego asistieron a la Empresa Eléctrica, para verificar las acciones que desarrolla la institución para la defensa, teniendo en cuenta su importancia para la población, su misión, estrategias, activación del grupo de respuesta rápida y cómo están organizados.

Se desarrolló en #Bayamo, 4to Día Territorial de la Defensa.

Visto: 131



Jóvenes del sector Militar de #Bayamo, integrantes de los grupos de respuesta rápida para la defensa también estuvieron presentes, para momentos de defensa.



también como parte de las acciones de la defensa, se realizó la entrega de carnet del Partido, a jóvenes bayameses que ingresan a esta fila.

Se desarrolló en #Bayamo, 4to Día Territorial de la Defensa.

Visto: 131





Concluyó este día con las Palabras del Vicepresidente del Consejo de Defensa Municipal, Reydier Bernal Gómez, quien llamó a defender las conquistas alcanzadas, desde cada puesto de trabajo y actuar de los cubanos.

Se desarrolló en #Bayamo, 4to Día Territorial de la Defensa.

Visto: 131

---

